

Составитель: гл. библиограф Т.И. Карпова, 2023

БИБЛИОГРАФИЯ

Музей Велимира Хлебникова

- 1. Мельникова Л. Памяти Велимира Хлебникова // Ленинское знамя [Крестцы]. 1986. 22 апр.
- 2. Герасимова С. Памяти поэта // Новгородская правда. 1986. 29 июня.
- 3. Кондакова Л. Памяти поэта // Ленинское знамя [Крестцы]. 1986. 5 июля.
- 4. Лазарев Б. Музей Хлебникова // Советская Россия. 1986. 11 июля.
- 5. Дериглазов Р. Музей в Ручьях // Новгородская правда. 1986. 17 июля.
- 6. Дериглазов Р. Вторые Хлебниковские // Новгородская правда. 1987. 30 июня.
- 7. Воробьев В. Стихи в Ручьях // Правда. 1987. 14 июля.
- 8. Сбитнев В. Хлебниковские чтения // Новгородская правда. 1988. 28 июня.
- 9. Сбитнев В. Ручьи, 26 июня... // Новгородский комсомолец. 1988. 17 июля. С. 4: фот. (Третьи Хлебниковские чтения).
- 10. Беляев М. На поклон к будетлянину // Новгородская правда. 1989. 27 июня.
- 11. Беляев И. В Ручьях, у Хлебникова // Новгородская правда. 1990. 26 июня.
- 12. Шуричева Р. Поклониться поэту // Ленинское знамя [Крестцы]. 1990. 28 июня. 5-е Хлебниковские чтения.
- 13. Ханова Л. «Стать звонким вестником добра» // Новгородская правда. 1991. 9 июля.
- 14. Коряков А. «Мы гости твои, Велимир» // Новгородские ведомости. 1993. 30 июня.
- 15. Памяти русского поэта // Новгородские ведомости. 1994. 28 июня.
- 16. Памяти поэта / О. Лаврова // Новгородские ведомости. 1996. 9 июля.
- 17. Памяти первого Председателя Земного Шара // Новгородские ведомости. 1997. 3 июля.
- 18. Соколова Л. «Мне мало надо: краюшку хлеба да каплю молока» // Новгородские ведомости. 1998. 30 июня.
- 19. Смирнова И. «Там, где жили свиристели...» // Время новгородское. 2004. 30 июня.

- 20. Дерепащук С. Музыка литературных чтений // Новгородские ведомости. -2009. -11 июля (№ 5). С. 10.
- 21. Вылегжанина Н. Хлебом и молоком встретят завтра участников XXV Хлебниковских чтений в деревне Ручьи Крестецкого района // Новгородские ведомости. 2010. 26 июня.
- 22. Учреждена премия имени Велимира Хлебникова // Культура. 2010. № 41(28 окт.-10 нояб.). С. 4. Учреждена поэтическая премия имени Велимира Хлебникова «Послушайте!». Учредителями выступил Театр поэтов «Послушайте!» при поддержке музея Хлебникова в новгородской д. Ручьи.
- 23. Чегарева Е. Окунись в мир Хлебникова // Крестцы. 2010. 3 нояб. С. 3: ил. В октябре 2010 г. в краеведческом музее пос. Крестцы открылась фотовыставка известного фотографа, члена Совета писателей РФ, академика Гильдии профессиональных фотографов Александра Алексеевича Кочевника, посвященная первому в России музею поэта Велимира Хлебникова.
- 24. Семенова А.Л. Хлебников для ученых, туристов и студентов // Новгородский университет. 2010. № 19. С. 2-3. О Хлебниковских чтениях, которые проходят в д. Ручьи Крестецкого района с 1986 года (история и перспективы).
- 25. Головко Г. Встречи с прошлым и настоящим // Крестцы. 2011. 12 марта. С. 4-5. Прошлое и настоящее п. Крестцы и деревень Крестецкого района. В т.ч. о д. Ручьи и музее В. Хлебникова.
- 26. Смирнова Н. Признание в любви поэту // Крестцы. 2011. 2 июля. С. 10: фот. В конце июня 2011 г. в Крестецком районе прошли традиционные Хлебниковские чтения.
- 27. Кочевник А. Велимир Хлебников: закат жизни... и далее! // Новгород литературный. 2012. № 2. С. 14-21: фот. Автор, участник создания музея Хлебникова в д. Ручьи Крестецкого района о новгородском периоде жизни поэта, музее, установке Хлебникову надгробного памятника на погосте церкви Георгия Победоносца.
- 28. Кочевник А.А. Велимир Хлебников: закат жизни... и далее! Великий Новгород, 2012. 45 с.
- 29. Смородина Т. К автору «сверхповестей» и «сверхпоэм» // Крестцы. 2013. 3 июля. С. 1-2: фот. Состоялись традиционные 28-е Хлебниковские чтения. Гостями чтений стали: доктор наук, профессор русской и зарубежной литературы Т.В. Игошева, секретарь правления Союза писателей России В. Зуев, директор НОУНБ Н. Н. Гунченко и др.
- 30. Егорова О. Тридцать лет спустя... // Крестцы. 2016. 1 июля. С. 4: фот. Музей Велимира Хлебникова в деревне Ручьи Крестецкого района празднует юбилей.
- 31. Мельникова А. Маршрут с ночлегом у Хлебникова // Новгородские ведомости. 2017. 4 окт. С. 21: фот. О развитии внутреннего туризма в Крестецком краеведческом музее. Кратко о музее Велимира Хлебникова в д. Ручьи.
- 32. «Я вам расскажу, что из будущего чую...» / ред. О. Егорова // Крестцы. 2018. 29 июня. С. 4: фот. В Крестецком музее Велимира Хлебникова открыли литературную гостиную.

33. «Их имена достойны памяти людской...» / ред. М. Окладникова // Крестцы. — 2018. - 5 окт. — С. 3: фот.

В деревне Ручьи Крестецкого района прошла очередная встреча в литературной гостиной при музее Велимира Хлебникова.

34. Венок Олегу Облоухову / подгот. О. Егорова // Крестцы. — 2020. — 27 марта. — С. 5: фот. Умер художник О. Облоухов, инициатор создания Музея Велимира Хлебникова в Крестецком районе.

Интернет-ресурсы, видеоматериалы

- 35. Сайт музея Велимира Хлебникова в д. Ручьи Новгородской области. http://www.novgorod.fio.ru/projects/Project394/index.htm
- 36. Музей Велимира Хлебникова в Новгородской области. Литературный альманах (1986) / Советское телевидение. Гостелерадиофонд. Режим доступа: https://www.youtube.com/watch?v=EqmeBhjMkLs&ab_channel=%D0%A1%D0%BE%D0%B2%D0%B 5%D1%82%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5%D1%82%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B2%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%B5%D0%

Об открытии музея Хлебникова в Ручьях.